



ÍNDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 19 HORAS DE AYER										HOY NO CIRCULA SIN RESTRICCIONES		
Ozono	máximo	hora	Centro	69	15	pm-10	máximo	hora	Centro	58	19	Contingencia F-1: 150 puntos Contingencia F-2: 200 puntos
Noroeste	43	16	Suroeste	76	16	Noroeste	81	19	Suroeste	57	19	
Noreste	44	16	Sureste	67	15	Noreste	81	19	Sureste	55	19	

RECIBE LA JEFA DE GOBIERNO A CORRELIGIONARIAS EN EL PALACIO DEL AYUNTAMIENTO

Sheinbaum y gobernadoras electas de Morena pactan afianzar la 4T

“Nos une el deseo de acabar con el régimen de corrupción y privilegios de gobiernos anteriores”, asegura

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, se reunió ayer por la mañana con las gobernadoras electas de Morena de cinco estados, con quienes acordó trabajar desde sus correspondientes cargos para dar continuidad a la Cuarta Transformación del país, pues les une el “deseo de acabar con el régimen de corrupción y privilegios de gobiernos anteriores”.

Coincidió en que dicha reunión se trató de un momento histórico y sin precedente para el país, ya que por primera vez gobernarán seis mujeres de un mismo partido político.

“Seis (gobernadoras) somos de la Cuarta Transformación, las mujeres de la 4T, las mujeres presentes en la política y en la transformación de la vida pública de México. Somos parte de un proyecto”, expresó Sheinbaum Pardo antes de despedir a sus invitadas con quienes compartió el desayuno.

A la cita asistieron las gobernadoras electas de Baja California, Marina del Pilar Ávila; de Campeche, Layda Sansores; de Colima, Indira Vizcaíno; de Guerrero, Evelyn Salgado y de Tlaxcala, Lorena Cuéllar, quienes, en sus redes sociales, difundieron el encuentro en el antiguo Palacio de Ayuntamiento.

La anfitriona y sus invitadas recorrieron las distintas salas del Museo

► La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum (centro) y las gobernadoras electas de Baja California, Marina del Pilar Ávila (derecha) y de Tlaxcala, Lorena Cuéllar (izquierda), seguidas de las próximas mandatarias de Campeche, Layda Sansores; de Colima, Indira Vizcaíno y de Guerrero, Evelyn Salgado, en el recorrido por el Museo de Cabildos del Palacio del Ayuntamiento. En la imagen de abajo, las morenistas en su reunión de trabajo. Foto La Jornada

de Cabildos, así como el exterior del recinto, en donde se les mostró una de las nuevas unidades de trolebús y les explicó las características, beneficios para la armonización con el medio ambiente, su ahorro en energía y sustentabilidad de este medio de transporte.

“Gracias, Claudia Sheinbaum, por recibirnos a las gobernadoras electas de Morena, juntas trabajaremos para tener los mejores gobiernos en nuestros estados. Nos une la transformación de México”, escribió Marina del Pilar.

A su vez, la guerrerense Evelyn Salgado hizo lo propio. “Las mujeres de la Cuarta Transformación estamos comprometidas con el proyecto de cambio verdadero. Entre todas sumaremos esfuerzos para arrancar de raíz la corrupción,



acabar con los viejos privilegios y lograr la transformación que merece México”, expresó. Sin comentar si se habló de algún respaldo rumbo al 2024, Sheinbaum atajó que en la reunión se habló de los programas sociales que se han establecido y de la equidad de género, al destacar el número de jefas del Poder Ejecutivo estatales que habrá en el país. Las mandatarias señalaron que son del mismo equipo y se mantendrán unidas trabajando.

Un día antes, Sheinbaum expresó que el encuentro de carácter privado era para hablar de proyectos, pero, sobre todo, para celebrar su triunfo y conocerse de cara a los cargos que asumirán. “Ahora somos solamente dos mujeres gober-



nadoras, durante los recientes 50 años, creo que había habido en total ocho mujeres gobernadoras—si no

mal equivoco—, ahora son siete, y seis de ellas somos parte del mismo proyecto”, expresó.

Delta domina en 60% de los contagios recientes: Salud

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

En la Ciudad de México, seis de cada 10 contagios de Covid-19 son de la variante delta, que se ha convertido en la cepa dominante al desplazar a la mexicana y otras como la gama y alfa, que tienen una menor presencia, informó la secretaria de Salud, Oliva López Arellano.

“Delta ya es la dominante, nosotros estamos estimando alrededor de 60, 65 por ciento de todos los casos positivos, no todos se muestrean para hacer la secuenciación genética, pero de los que se muestrean esa es la proporción, o sea, es-

tá desplazada la variante 519, que es la identificada como mexicana; registramos presencia, como ya lo hemos señalado, de gama y alfa, pero se están sustituyendo rápidamente por la delta”, puntualizó.

En videoconferencia, en la que se dieron a conocer las fechas de vacunación y sedes para la primera dosis de la población de 30 a 39 años de nueve alcaldías, así como la segunda dosis para el decil de 50-59, la servidora pública manifestó que se ha incrementado el número de positivos a Covid en adolescentes.

“Sí ha crecido la proporción de positivos menores de 18 años, y, afortunadamente, están solicitando

atención médica ante la sospecha de cuadro Covid, por haber tenido contacto directo con alguien confirmado o sospechoso de padecer la infección; hay que alentar que sigan acercándose a los kioscos”, expresó.

El proceso de vacunación contra el Covid-19 entre los adultos que se encuentran postrados, reconoció, es lento, por lo que pidió paciencia, pues sólo se cuenta con 40 brigadas de seis integrantes cada una, para desplazarse por diferentes puntos en toda la urbe.

Actualmente se han vacunado a 26 mil personas en esta condición y se tienen programadas citas con 560. A su vez, el director general

de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública, Eduardo Clark, señaló que, desde el 22 de abril pasado, un sólo día, el 7 de mayo, ha habido un exceso de mortalidad, pero van tres meses en los que los niveles de decesos son similares a los de un año normal.

Respecto al plan de inoculación, detalló que a partir del lunes al jueves 22 de julio, se aplicará la segunda dosis de Sputnik a cincuenta y cinco mil personas en el estadio de Ciudad Universitaria y la Expo Santa Fe, y de Iztacalco en el Palacio de los Deportes.

Del martes 20 y al sábado 24 de julio se atenderá a las personas de

30 a 39 años de Tláhuac, Miguel Hidalgo, Azcapotzalco, Benito Juárez, Coyoacán y Gustavo A. Madero con el biológico Sputnik y Tlalpan, AstraZeneca. Del viernes 23 al martes 27 de julio se vacunará a 202 mil 685 adultos de 30 a 39 años, residentes de Venustiano Carranza y Álvaro Obregón, con Sputnik.

Precisó que alrededor de medio millón de personas de 30 años y más no acudieron a vacunarse en la fecha que les correspondía, por lo que recordó que, a partir de la próxima semana, podrán hacerlo en cualquier sede que estén aplicando la primera dosis, sin importar la alcaldía de residencia.